

Une pénurie des médicaments frappe le Liban

Abderrahim DERRAJI - 2021-05-14 14:07:30 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La crise économique et financière que vit le Liban est à l'origine d'une pénurie qui affecte des produits de première nécessité, notamment le carburant et les médicaments dont le prix ne cesse d'augmenter. Pour contrecarrer l'inflation qui explique en partie ces ruptures, le gouvernement libanais et la banque centrale ont mis en place un mécanisme de soutien financier. Et comme les réserves en devises s'amenuisent de jour en jour, une levée partielle, voire totale de ce mécanisme de soutien est à prévoir dans les semaines à venir. Selon le quotidien Asharq Ai-Awsat, de nombreux pharmaciens ont dû baisser leurs rideaux du fait qu'ils n'ont pas été suffisamment approvisionnés en médicaments et/ou en laits infantiles. [al-modon.com](https://www.al-modon.com) explique cette situation par la contrebande vers la Syrie, par le manque de devises pour importer les produits qui font défaut et par la "cupidité" de certains grossistes.